

## El 60% de empresas opta por empleo temporal: Manpower (El Financiero 10/11/09)

El 60% de empresas opta por empleo temporal: Manpower (El Financiero 10/11/09)(Zenyazen Flores) Martes, 10 de noviembre de 2009 Al menos 60 por ciento de las empresas en México perciben el empleo eventual como un acelerador estratégico de la fuerza de trabajo en el contexto de la crisis económica, revela el estudio de Manpower "¿Cómo aprovechar el potencial de los trabajadores eventuales?". Según el documento, ante la incertidumbre por la recuperación económica las compañías mexicanas requieren personal eventual conforme la demanda empieza a aumentar. "Lo que inició como una crisis económica y financiera ha evolucionado a una crisis de la fuerza laboral, y las compañías están luchando para adaptarse a un mercado rápidamente cambiante y a la creciente disparidad entre las habilidades requeridas y el talento disponible", sostiene Laura García, gerente de asuntos corporativos de Manpower. Por regiones, el estudio revela que la zona noroeste, conformada por los estados de Baja California, Baja California Sur, Sinaloa y Sonora, presenta el mayor porcentaje de empleadores convencidos del empleo temporal, al contabilizar 65 por ciento de ellos. La región sureste, compuesta por Campeche, Chiapas, Guerrero, Oaxaca, Quintana Roo, Tabasco, Veracruz y Yucatán, refleja un resultado similar, con 65 por ciento de empleadores a favor. Por sectores productivos, 70 por ciento de los empresarios de la construcción se mostraron a favor de la temporalidad, mientras que 52 por ciento de los de transportes y comunicaciones manifestaron interés. Un estudio de Adecco México, basado en la realidad laboral del país y el acceso de la fuerza laboral para incorporarse a un mercado competitivo, prevé que los rasgos esenciales de los empleos serán la volatilidad y un cambio frecuente de tareas, más no de funciones.